

# Otras EPS deberían prepararse para recibir a los usuarios de Cafesalud

Así lo plantea Juan Carlos Giraldo, presidente de la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínicas, quien pide una reforma estructural a la salud.



A LA CARTA



LASTÓ TIEMPO EN LA TRANSICIÓN DE LAS EPS PARA CAFESALUD

00:00:00

00:06:32



#EPS

#Sistema Salud Colombia

#Ministerio de Salud

#Sistema sanitario

#Gobierno Colombia



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 12/09/2016 -

La situación de la **Eps Cafesalud** es **insostenible** y requiere de **acciones fuertes** de parte del **Gobierno**, consideró este lunes el presidente de la **Asociación Colombiana de Hospitales** y Clínicas, Juan Carlos Giraldo, quien en entrevista con 6AM Hoy por Hoy, de Caracol Radio, planteó la necesidad de proyectar una profunda **reforma estructural** para el **sector salud**.

Según Giraldo, en **Cafesalud** no hay **capacidad financiera** y son muchos los problemas, por lo que se deben tomar decisiones de parte del **Gobierno**. Planteó que para no afectar la atención a los pacientes, "otras **Eps** deberían alistarse para recibir a los usuarios" de **Cafesalud**.

Recordó que cuando se ordenó liquidar a **Saludcoop** y se transfirieron los usuarios a **Cafesalud**, se hizo pensando en que se vendería la **Eps** para subsanar los pasivos que había dejado **Saludcoop**. "No creo que hoy haya condiciones para una venta apropiada, para conseguir los dineros destinados a cubrir los faltantes", añadió.

Y dijo que lo que debe el Gobierno hacer es quitar la fecha fatal para la venta de la **Eps** y mirar hacia el futuro a ver si hay condiciones para venderla, pero insistió en que hoy no están dadas las condiciones. Y precisó que "hay que desligar el tema del pasado de **Saludcoop** con el presente de **Cafesalud**, para buscar soluciones".